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Resumen: 

 HOLA esta es la segunda entrega de mi Relato donde narro que
paso con mi Transformismo en la época de Casado. espero les guste
y envíen comentarios para saber si sigo con la historia o ya no Besos

Relato: 

 Jorget II Mis Primeros Años de Casado
Continuacion
Hola hoy les traigo la segunda parte de mi historia esta empieza unos
días antes de casarme. Como ya les comenté me travestía en mi
oficina los domingos, y cuando estaba por casarme pensé que ya iba
a dejar este estilo de vida pues creía que por vivir con ella la mujer
que amaba en ese momento me olvidaría de mi travestismo, por lo
cual un día antes de casarme, tire toda mi colección de prendas y
accesorios que hasta la fecha había reunido que ya era bastante
grande. Esto lo hice el día anterior a mi boda.
En este momento creo que es necesario contarles como conocí a la
que hasta hoy es mi esposa. Ella llego a trabajar a un negocio que
estaba junto al que yo trabajaba en esa época (tenía yo 17 años),
desde el momento que la vi me enamoré de ella, es físicamente la
mujer con la que había soñado, 1.50 mts de estatura, delgada, piel
Blanca, Cabello negro hasta los Hombros, con un estilo para caminar
que me volvía loco, vestía bien, muy bien educada, y sobre todo muy
seria con los hombres. Viene de una familia de 11 hermanos (7
Mujeres y 4 Hombres) ella ocupa de mayor a menor el lugar 7, vive
con sus papas. Encontré la mujer con la que había soñado, y quede
maravillado con ella, a partir de ese momento no tuve ojos masque
para ella, me gustaba pararme afuera de mi negocio para verla. Con
el tiempo nos hicimos novios y duramos como 6 años. Cuando
decidimos casarnos empezamos ya a tener algo más que simples
toqueteos y cuando teníamos oportunidad teníamos relaciones, pero
cuando no había oportunidad de tener sexo solamente nos
masturbábamos, y aproximadamente los últimos 5 meses antes de
casarnos no me dejaba irme a casa sin haber tenido un orgasmo,
aunque fuera solamente con su mano.
Pero sigamos con el relato.
Como todos los que nos hemos casado amando a nuestra pareja los
primeros días, semanas e incluso meses son todo miel sobre
hojuelas, vive uno para complacer a la pareja, y tener relaciones, y
así lo hacíamos. Diario teníamos por lo menos dos veces relaciones,
aunque ya antes de casarnos habíamos tenido relaciones, ya
casados nos volvimos locos con el sexo, nos acoplábamos de
maravilla. Hicimos todo lo que se me ocurría y a ella le encantaba,
ella tenía muy poco conocimiento del sexo, sabia lo elemental, y yo
que siempre me gusto leer sobre el tema inventaba cosas que
disfrutamos al 100 %. (Oral, Manual, Anal, Beso Negro, Distintas
Posiciones, Por toda La casa, y todo lo que se nos ocurría). Nos
gustaba mucho Mientras Teníamos relaciones íbamos armando
fantasías, pensando en todo lo que se nos ocurría (Distintos lugares,



tríos con mujeres, Nunca incluíamos Hombres en nuestras Fantasías
etc.). Cuando empecé a pedirle que me dejara que se la metiera por
el ano ella estaba renuente porque decía que le iba a doler, y yo le
decía que sí, pero solo al principio y que con la práctica lo disfrutaría
mucho, lo cual así fue, cuando por fin la convencí y acepto hacerlo
anal.
Después de algunas veces que lo hicimos ella ya lo pedía y creo que
hasta prefería el anal. 
En el transcurso de ese tiempo fui introduciendo en nuestras
relaciones algunas Películas XXX, y un poco después le compré un
consolador de Látex de unos 30cm con cabeza por los dos lados, mi
intención era que algún día lo usáramos metiéndolo en ella un lado y
en mi ano del otro, cosa que nunca sucedió, pero si se lo metía a ella
y le hacía doble penetración. Así Transcurrió el primer año de
casados, y después de tanto coger sucedió lo que es natural, quedo
embarazada de nuestro primer hijo.
Seguimos teniendo relaciones durante todo su embarazo, ella lo
disfrutaba más, le crecieron mucho sus pechos y los tenía muy
sensibles, lo que la hacía disfrutar más. Y yo disfrutaba de lo grande
de sus pechos y culo, ya para el final ella ya tenía leche y yo
disfrutaba sacándosela y tomándomela, tenía un sabor dulce
delicioso y más por el morbo de estarla tomando directamente de sus
pechos.
Hasta ese momento no recuerdo haber vuelto a pensar en el
transformismo, o si alguna vez lo hice solo fue disfrutando los
recuerdos vividos, pero no había pensado en volver a hacerlo.
Cuando nació nuestro hijo ella estuvo tres días en el Hospital,
(IMSS), y como en ese tipo de hospitales no dejan que uno este todo
el día con ella entonces tenía mucho tiempo libre.
El hecho de tener relaciones con mi esposa casi a diario y a veces
más de una vez al día, me hizo pensar que me tendría satisfecho,
pero el Transformismo es algo que lo sobrepasa a uno. Y paso lo
inevitable, la lleve al Hospital un día en la tarde, mi hijo nació a las 9
de la noche de ese mismo día, y me dijeron que todo había salido
bien, que los dos estaban bien y que no tenía caso que me quedara
ahí, por lo que me podía ir a casa. No recuerdo bien si lo pensé o
simplemente lo hice, pero de lo que tengo recuerdo es de que estaba
yo en el Supermercado “GIGANTE” de la Villa (tiene servicio las 24
Hrs), escogiendo ropa de mujer para aprovechar la ocasión de estar
solo en casa y toda la noche para mí solo.
Compre pantaletas, pantimedias, brasier una Falda, Blusa, un Fondo,
Labial, Sombra para ojos, Rímel, Aretes de Clip, Zapatos de Tacón
no muy alto y algo que iba a usar por primera vez, unos Tampax. Un
Perfume Barato, Un Camisón muy coqueto de una tela muy suave y
transparente, algo para cenar y me fui a la casa.
Después darme un baño me vestí con lo que había comprado, y me
dispuse a cenar. Al terminar de cenar cosa que disfrute mucho por
estar vestida otra vez como nena, conecte la cámara de video a la
tele y me dispuse a introducirme un Tampax en el Culo, para lo cual
me quite las pantimedias y las pantaletas, me acomode en la cama
de forma que la cámara captara lo que yo hacía y al mismo tiempo lo
pudiera estar viendo en la Televisión y así mismo se gravara en
video.



Así fue como me grabe en video por primera vez y fue metiéndome
en el culo el Tampax. Fue extremadamente excitante tanto el hecho
de sentir como me lo metía en el culo y estarlo viendo en la
televisión. Así como después de sentirlo adentro empecé a moverme
la verga y sobar mis huevos hasta venirme, no sin antes probar el
líquido pre seminal que me sale mientras me masturbo, y que
además sabe delicioso. Y todavía después de disfrutar ese orgasmo,
para terminar la noche me volví a masturbar mientras veía el video
grabado.
Al día siguiente fui a ver a mi señora y mi hijo al Hospital y llevaba
bajo mi ropa de “Hombre” las pantaletas y medias. Pasé en la
mañana a velos, estuve todo el tiempo de visita y salí del Hospital
para regresar a la visita de la Tarde. En el lapso entre las dos visitas
fui a comprar películas XXX, pero esta vez compré tres, pero de
travestis y gay’s, ya que en casa solo tenía de heterosexuales y
Lesbianas que es lo que veía con mi esposa.
Al salir de la segunda visita en el Hospital me fui directo a la casa a
repetir la operación de la noche anterior, pero con un cambio, cambié
el Tampax por el consolador de mi señora. Después de bañarme me
volví a vestir y maquillar como nena. Ya terminada esta labor me
dispuse a comer algo y mientras comí puse una película de Travestis,
la cual me éxito todavía más de lo que ya estaba por el solo hecho de
estar vestida como nena, eso me excita sobre manera. Al terminar la
película repetí la operación de la cámara, pero esa vez lo que metí en
mi culo fue el consolador de unos 6 cm de diámetro por 30 cm de
largo, me lo comí por el culo todo, solo dejé unos tres centímetros
para poder maniobrarlo, así estuve casi una hora metiéndolo y
sacándolo hasta no aguantar más mi venida que por primera vez fue
un orgasmo con pura estimulación anal. Al terminar estaba agotado y
adolorido del culo, por lo que no termine de ver el nuevo video recién
grabado y donde yo era la única protagonista, y me quede dormido
hasta el día siguiente.
A la mañana siguiente regrese temprano al mismo Supermercado a
comprar más pantaletas y pantimedias con las que sume siete de
cada una también dos brasieres mas para hacer un total de tres, y
encontré otra falda que me gusto y la compre. Después regresé al
Hospital y estuve todo el día en el Hospital. Para ese día ya yo les
había avisado a nuestros familiares que ya había nacido nuestro Hijo,
por lo que el horario de visitas lo estuve alternando con mi suegra y
cuñadas que asistieron ese día al Hospital a ver a mi señora y a
conocer a mi hijo. En el transcurso de la visita nos dieron la noticia de
que darían de alta a mi señora al día siguiente.
Mi suegra convenció a mi señora de que nos fuéramos a quedar en
su casa para que ella se recuperara ya que yo ya tendría que ir a
trabajar y ella se quedaría sola en casa, y de esta forma mi suegra
podría ayudarla en su recuperación y sobre todo con el hijo. Cuando
mi esposa me planteo esta opción propuesta por mi suegra yo le dije
que no me sentía agosto de dormir en casa de su mama, por lo que
después de mucho intentar convencerme optamos porque yo iría
todos los días saliendo de trabajar a verla, y ya para dormir me iría a
nuestra casa a dormir. Esto me cayó como anillo al dedo para seguir
con mi Transformismo recién vuelto a mi vida.
Debo aclarar que ese día también llevaba ropa de nena bajo mi ropa



de “Hombre”, y así lo seguí haciendo durante las tres semanas que
estuvo mi señora en casa de la suegra. Inclusive para ir a la oficina
me ponía brasier, que se disimulaba un poco con el saco ya que voy
de traje al trabajo. Y ya para llegar a casa de la suegra me lo quitaba
y solo me quedaba con las medias y las pantaletas bajo mi ropa.
Esas tres semanas fueron para mí como vacaciones donde volví a
disfrutar mi Transformismo y mi rutina era la siguiente. En la mañana
me levantaba a bañar, me vestía poniéndome pantaletas,
pantimedias y brasier, desayunaba y me iba a la oficina (tenía un
Horario de 9 Am a 3 Pm, salía de esa oficina y comía algo en la calle
ya que tenía yo otro trabajo que entraba a las 4 Pm y salía a las 8
Pm, saliendo del segundo trabajo me dirigía a casa de la suegra
donde estaba yo con mi señora e hijo hasta las 11 Pm en ese rato
me daban de cenar. Al salir de su casa en el estacionamiento del
edificio antes de salir me ponía maquillaje y así me iba a casa 
Llegando a casa ponía alguna de las películas compradas o alguna
de las que yo había grabado cundo me metía en el culo el Tampax o
el consolador (grabé una diaria durante las 24 noches que estuve de
vacaciones solo en casa) y ya que estaba bien excitado procedía a
meterme el consolador en el culo para que la mayoría de días tuviera
yo un orgasmo sin tocarme para nada la verga, aunque algunas
veces me cansaba de maniobrar el consolador en mi culo antes de
lograr tener el orgasmo tan anhelado y terminaba moviéndome el pito
con la mano hasta correrme.
El día que terminaron mis vacaciones Salí a trabajar, pero esta vez
ya no llevaba ropa de nena bajo mi traje, pues en la tarde pasaría por
mi señora e hijo para ya llevarlos a casa. Esta vez guardé mi ropa en
la cajuela del coche y ahí la tuve por mucho tiempo.
Debo decirles que desde que nos casamos mi señora y yo hemos
tenido la costumbre de que, si alguno de los dos en alguna ocasión
no tiene ganas de coger y el otro si, entonces el que no tiene ganas
masturba al otro hasta que se viene. Por lo que siguiendo con esa
misma regla y tomando en cuenta que mi esposa tubo parto normal y
no se sentía con ganas todavía de coger, entonces diario al despertar
y para dormirnos ella me movía y mamaba la verga hasta hacerme
venir. Y algunas veces quiso que la cogiera por el culo, lo cual ella
siempre lo disfrutaba incluso más que por delante.
Pro hoy creo que es suficiente y si me escriben su opinión de mis dos
relatos les cuento lo que paso después entre mi señora y yo. Les
anticipo que en el próximo les contare como fue que mi señora se dio
cuenta de que me gustaba vestirme de nena.
Les mando besos en la parte de su cuerpo que más les guste y les
dejo mi Mail por si quieren hacer contacto.
jorgegonzalez.jj@hotmail.com
	espero sus comentarios.
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